

Un rôle important sur le marché mondial de la technique médicale

Plus de 1 000 entreprises, près de 20 000 employés, un chiffre d'affaires de quatre milliards d'euros et un quota d'exportation de plus de 80 pour cent indiquent à quel point la Hesse assume un rôle majeur sur le marché mondial des produits médicaux. D'excellentes chances professionnelles sont de bonnes perspectives dans un secteur intéressant

La Hesse joue un rôle important sur le marché mondial des produits médicaux : environ 20 000 personnes sont employées dans plus de 1 000 entreprises, dont des acteurs mondiaux tels que B. Braun, Fresenius, Biotest, Siemens Healthcare Diagnostics et Almo Erzeugnisse Erwin Busch.

Toutefois, les nombreuses petites et moyennes entreprises contribuent, elles aussi, au succès de la branche. Avec un taux de plus de 80 pour cent, la plupart des entreprises de technique médicale de la Hesse exportent aussi leurs produits à l'étranger.

Un monde d'entreprises diversifié

Un milieu d'entreprises diversifié, dans lequel toutes les branches de la technique médicale sont représentées, s'est installé en Hesse. Le secteur réalise plus de la moitié de son chiffre d'affaires avec des produits qui n'ont pas plus de deux ans d'âge. C'est à cela que l'on constate l'importance accordée à la recherche.

La technique médicale investit deux fois plus que d'autres secteurs industriels. En effet, une entreprise sur deux possède son propre service de recherche. Les entreprises hessoises de technique médicale entretiennent en outre d'importants contacts avec les universités, comme la Goethe Universität de Francfort, le Frankfurt Institute for Advanced Studies et également avec le prestataire de services éducatifs Provalidis.

Acteurs leaders dans le secteur de la technique médicale en Hesse :

- B. Braun
- Fresenius
- Heraeus

- Sirona
- Siemens
- Biotest
- Almo Erzeugnisse
- BIT Instruments

Liens

[Investir en Hesse - Données et faits \(en allemand\)](#)